

Jahresbericht 2023

Die letzte Mitgliederversammlung unseres Vereins fand am 18. März 2023 statt. Sowohl der Jahresbericht als auch die Jahresrechnung 2022 und das Budget 2023 fanden die Zustimmung der Mitglieder.

Der Vorstand hielt im Berichtsjahr fünf Sitzungen ab und besprach die laufenden Geschäfte. Vier waren ordentliche Sitzungen und die fünfte stand im Fokus der Ausrichtung des Vorstandes auf das Jahr 2024.

Dann gab es noch einen Sondereinsatz des Vorstandes. Andri Färber ehemaliger Präsident von INRswiss trat an uns heran, ob wir bei einer Studie mitwirken möchten. Zum Thema Ticin for the optimal anticoagulant treatment of Left Ventricular Thrombosis (TITAN-LVT) study. Treffen zur Patienten- und Öffentlichkeitsbeteiligung (PPI).

Dank Sondereffort des Vorstandes, machten wir das Unmögliche wahr und trafen uns am Samstag, 30. September 2023 in kleinem Kreis mit wenigen freiwilligen INRswiss Mitgliedern im Hotel Olten. Andri Färber brachte den Teilnehmenden die Studie näher und erklärte um was es konkret geht. Am Schluss der Veranstaltung durften die Anwesenden einige Fragebogen für die spätere Auswertung ausfüllen. Besten Dank hier nochmals an die freiwilligen Teilnehmenden, für das Mitwirken.

Das Highlight im Jahr 2023 war aber ganz eindeutig wieder der INRswiss Tag am 04. November 2023 im Hotel Radisson Blu, in Zürich-Kloten. Wir waren zwar etwas erstaunt das «nur» 40 Mitglieder sich für den INRswiss Tag motivieren konnten, nach Zürich zu kommen. Wir wissen leider nicht, woran das gelegen hat «Themenauswahl, Location/Ort»? Zudem nehmen wir im Vergleich zu den Vorjahren, auch viele Austritte aus dem Verein wahr, dies aus unterschiedlichen Gründen.

Ich danke Ihnen im Namen des Vorstandes, liebe Vereinsmitglieder sehr herzlich für Ihre Treue, Ihr Interesse und Ihr Engagement.

Mein weiterer grosser Dank gehört auch meinen Vorstandskolleginnen für ihre Arbeit und dem ausserordentlichen Engagement, auch den Sondereffort für die Studie. Ohne sie wäre das alles nicht möglich.

Ein besonderes Dankeschön gebührt zudem unseren Sponsoren und Gönnern, ohne deren Unterstützung die Durchführung grösserer Anlässe nicht möglich wäre.

Wir freuen uns jetzt schon, den INRswiss Tag am 09. November 2024 im Hotel Mövenpick in Basel durchführen zu können.

Marc Feierabend
Präsident INRswiss

März 2024